



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA  
Privacy - Terms

El Banco de China ha instado a las plataformas a ofrecer opciones de pago minorista en yuan digitales, la moneda digital del Banco Central Chino o CBC. El director del Instituto de Investigación de Moneda Digital del Banco Popular de China señaló que a medida que el yuan digital atraviesa actualizaciones tecnológicas y de modelo de negocio, los proveedores de monederos deben permitir pagos en todos los escenarios minoristas. Se mencionó que las aplicaciones bancarias comerciales como WeChat y Alipay deben cumplir con las regulaciones a corto plazo. Pueden integrar la CBC a través de códigos QR mientras mejoran sus herramientas de pago a largo plazo. También se refirió a los pagos al por mayor y sugirió que no es necesario reemplazar completamente los sistemas de pago y liquidación interbancarios existentes, sino que se puede integrar la opción de pago CBC en ellos. China continúa desarrollando una infraestructura digital respaldada por el blockchain bajo su control total.

<https://www.tiktok.com/@formulabullish/video/7275522124327013638> ¿Qué es financiero digital? El

término "financiero digital" se refiere generalmente a la utilización de tecnologías digitales para realizar transacciones financieras, gestionar activos y realizar operaciones bancarias en línea. Esto puede incluir el uso de aplicaciones móviles, plataformas en línea, criptomonedas, pagos electrónicos, banca en línea y otras herramientas digitales para facilitar las operaciones financieras de manera rápida, segura y eficiente. El financiero digital está transformando la forma en que las personas gestionan su dinero y acceden a servicios financieros, brindando mayor comodidad y acceso a una amplia gama de opciones financieras en línea. ¿Qué es la finanzas y para qué sirve? Las finanzas son una rama de la economía que se encarga de administrar los recursos monetarios de una persona, empresa o entidad pública. Su objetivo es maximizar la rentabilidad de los recursos financieros, minimizando los riesgos asociados. Las finanzas sirven para planificar, controlar y evaluar la forma en que se utilizan los recursos monetarios, con el fin de tomar decisiones informadas y estratégicas que permitan alcanzar los objetivos financieros establecidos. Además, las finanzas también son fundamentales para la gestión de inversiones, el control de los gastos y la organización de la estructura financiera de una empresa. ¿Qué es tecnología en finanzas? La tecnología en finanzas se refiere al uso de la tecnología para mejorar y facilitar los procesos financieros en las empresas y en el sistema financiero en general. Esto incluye el uso de software, aplicaciones móviles, inteligencia artificial, blockchain, entre otras tecnologías, para realizar transacciones, gestionar el riesgo, analizar datos financieros, automatizar procesos, mejorar la seguridad y la eficiencia en las operaciones financieras. La tecnología en finanzas también puede referirse a la creación y desarrollo de nuevas herramientas y plataformas que permitan a las empresas y a los individuos acceder a servicios financieros de manera más rápida, sencilla y eficiente. ¿Cómo se hacen las finanzas? Las finanzas se realizan a través de la gestión de los recursos monetarios de una persona, empresa u organización. Esto implica la planificación, organización, control y seguimiento de los ingresos, gastos, inversiones y deudas. Las finanzas se llevan a cabo a través de diferentes actividades como la elaboración de presupuestos, la gestión de cuentas bancarias, la inversión en activos financieros, el control de los flujos de efectivo, entre otros aspectos. También es importante tener en cuenta la planificación a largo plazo para garantizar la estabilidad financiera en el futuro.